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albenga: il tar decide il 16 dicembre

Mancata elezione in Regione
Diego Distilo non si arrende
“Rilevate alcune anomalie”

E’ appena stato eletto com-
ponente del Cal, il consiglio 
delle autonomie locali. Ma 
il  presidente  del  consiglio 
comunale di Albenga Diego 
Distilo ha ben altre mire. Do-
po la delusione per non esse-
re stato eletto in Regione, 
dopo essersi candidato per 
Fratelli d’Italia, ora attende 
il giudizio del Tar previsto 
per il 16 dicembre. Distilo, 
mancato consigliere regio-
nale, ha deciso di dare fuo-
co alle polveri con una guer-

ra a colpi di carte bollate. 
«Ho valutato punto per pun-
to tutta la questione. Abbia-
mo chiesto  copia  ufficiale  
dei verbali che hanno deter-
minato i seggi. Con avvoca-
ti e commercialisti abbiano 
rilevato  alcune  anomalie.  
Ora – dice Distilo - attendia-
mo il giudizio del Tar. La no-
stra non è una presa di posi-
zione contro nessuno,  ma 
semplicemente quella di far 
valere i nostri diritti». 

Un ricorso, quello presen-
tato dall'attuale presidente 
del  consiglio  comunale di  
Albenga dopo essere stato 
escluso dal consiglio regio-
nale per una manciata di vo-
ti. Lo ha presentato contro 
la Regione Liguria chiaman-
do in causa il leghista ed ex 
assessore regionale all’Agri-
coltura Stefano Mai. Obietti-
vo ottenere l’annullamento 
dell'atto  di  proclamazione 

degli eletti dell’undicesima 
legislatura già in vigore con 
le prime sedute e delibere 
presieduto  da  Gianmarco  
Medusei. Stefano Mai, alle 
recenti elezioni, ha ottenu-
to 3.254 preferenze; Diego 
Distilo  1.152  preferenze.  
Per una strana norma sull’at-
tribuzione dei seggi nelle di-
verse province liguri, secon-
do Distilo spetta a lui la no-
mina di consigliere al posto 
di Mai. Diego Distilo, in que-
sta battaglia davanti al Tar, 
è rappresentato dagli avvo-
cati Mauro Vallerga e Filip-
po Scorcucchi dello studio 
legale Vallerga & Partners 
di Genova. Nel frattempo è 
tornato ad occupare la pol-
trona di presidente del con-
siglio comunale di Albenga 
in una maggioranza che va 
dal centro sinistra appunto 
Fratelli d’Italia.G.B. —
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Controlli della Guardia di Finanza sui “furbetti” del reddito di cittadinanza

finale: l ’operazione prevede il restyling di piazza abbazia 

Alloggi nell’ex hotel Astoria
Al Comune una parte dei locali

Basi per gli interventi nottur-
ni  dell’elisoccorso,  in  Alta  
Val Bormida proseguono so-
pralluoghi ed interventi. Do-
po le iniziative avviate all’ini-
zio di novembre da Osiglia, 
prosegue a Murialdo e Bardi-
neto lo sviluppo della rete di 
punti di atterraggio per l’e-
mergenza nell’entroterra. 

«Sono terminati pochi gior-
ni fa i lavori per la predisposi-
zione al volo notturno dell’e-
lisoccorso nel punto di atter-
raggio a Murialdo, corrispon-
dente al campo sportivo co-
munale - spiegano dalla Cro-
ce Verde del paese -. L'opera 

è stata completata con la col-
laborazione dell’amministra-
zione comunale, e grazie al 
contributo alle spese sostenu-
to in toto dalla farmacia Mei-
nero e dalla ditta Gazzano. 
Un tassello in più per cercare 
di essere sempre disponibili 
in caso di necessità». Sempre 
questa settimana, un ulterio-
re sopralluogo mirato ad indi-
viduare un punto di atterrag-
gio è stato effettuato a Bardi-
neto.  «L’area  individuata  è  
stata quella del nostro cam-
po sportivo» ha confermato 
il sindaco Mattiauda.L.MA. —
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al vaglio anche il campo di Bardineto

Elisoccorso, Murialdo
pronta per l’atterraggio

Passo avanti per l’intermi-
nabile  cantiere  presente  
sull’Aurelia di Celle Ligure. 
Dopo il  sopralluogo effet-
tuato mercoledì scorso dal 
sindaco e dai tecnici, Anas 
ha confermato che effettue-
rà i lavori di completamen-
to di via Santa Brigida (da-
vanti allo stabilimento del-
la Olmo) e di asfaltatura di 
via Colla lunedì 30 novem-
bre, martedì 1 e mercoledì 
2 dicembre e che si procede-
rà all'adeguamento dell'im-
pianto  semaforico,  dimi-
nuendo i tempi di attesa. 

Al termine dei lavori di 
asfaltatura, definita la se-
gnaletica orizzontale e ver-
ticale e adeguata la tempi-
stica dei semafori, sarà ria-
perta al traffico via Santa 
Brigida e ripristinata la via-
bilità a senso unico in via 
Colla  in  direzione  ma-
re-monte. L’intervento sul-
la  litoranea  è  così  quasi  
completato. Ora si lavora al-
le rifiniture. Resterà tran-
sennata solo la porzione di 
cantiere accanto a via Aicar-
di fin quando non si troverà 
un accordo tra le parti per 
le quattro palazzine che su-
birono danni dovuti alle tri-
vellazioni.M.PI. —
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celle l.

Ultimi ritocchi
quasi ultimati
gli interventi
sull’Aurelia

GIÒ BARBERA
SAVONA

Aveva chiesto ed ottenuto il  
reddito di cittadinanza, omet-
tendo di dichiarare nell’istan-
za presentata all’INPS somme 
per oltre 54 mila euro che ave-
va vinto scommettendo sui siti 
on line tra il 2017 ed il 2019. 
L’uomo, un quarantacinquen-
ne italiano, è stato denunciato 
per aver omesso di comunica-
re le dovute informazioni sulle 
variazioni del proprio reddito 
e patrimonio.

E’ uno degli otto casi di per-
sone tra Savona e Albenga per-
cepivano illecitamente il reddi-
to di cittadinanza. Ad alzare il 
velo su diverse irregolarità che 
andavano  avanti  da  diverso  
tempo sono stati gli agenti del-
la guardia di finanza della com-
pagnia di Savona e Albenga. 
Hanno iniziato a spulciare la 
documentazione e ad incrocia-
re dati. Il tenore di vita che con-
ducevano gli otto indagati era 
tutt’altro che difficile o in stato 
di grave necessità. Diverse e va-
riegate le situazioni irregolari 
rilevate  dalle  fiamme  gialle  
che hanno indagato sui furbet-
ti del reddito di cittadinanza. 

Oltre al giocatore sul web, la 
guardia di finanza ha scoperto 
una donna italiana di 65 anni 
che  assisteva  un  ambulante  

nella vendita di merce al mer-
cato. Alla 65enne, non regolar-
mente assunta, è stata conte-
stata  una  sanzione  ammini-
strativa per indebita percezio-
ne di erogazioni pubbliche. Al 
datore di lavoro, invece, è sta-
ta invece comminata una mul-
ta prevista per l’utilizzo di di-
pendenti in nero. In due casi, i 
beneficiari  del  sussidio  non  
avevano segnalato un compo-
nente del proprio nucleo fami-
liare ed il reddito da questi per-
cepito. Il sostegno economico 
era  stato  richiesto  anche  da  
un’altra  donna che accudiva 
persone ricoverate in nosoco-
mi della provincia, dietro com-
penso che ben si guardava dal 
dichiarare al Fisco. La cinquan-
taseienne italiana è stata mul-
tata. Una cinquantenne italia-
na aveva invece «ritoccato» al 
ribasso il valore degli immobi-
li posseduti. Un’altra ha omes-
so di dichiarare il patrimonio 
immobiliare  posseduto  negli  
anni 2019 e 2020 e i proventi 
di  una  vendita  immobiliare  
del 2019. Le due donne sono 
state denunciate per aver reso 
dichiarazioni false nell’istanza 
per ottenere il sussidio pubbli-
co. Nei guai anche una rome-
na di 32 anni e un trentacin-
quenne marocchino. —
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tutti i richiedenti sono risultati non in stato di necessità’

Redditi di cittadinanza illeciti: 8 nei guai
Dopo le verifiche della Finanza di Savona e Albenga sono scattate denunce e sanzioni 

VALERIA PRETARI
FINALE LIGURE

L'ex hotel Astoria di Finalpia 
in via Calvisio, chiuso da anni 
e in uno stato di crescente de-
grado, sarà trasformato in ap-
partamenti. Il Comune ha, in-
fatti, firmato la convenzione 
urbanistica che sblocca la li-
cenza edilizia relativa al cam-
bio di destinazione d'uso da al-
berghiero a residenziale. L'al-
bergo sarà quindi convertito 
in alloggi e in parte vedrà la 

demolizione dei volumi e il  
passaggio al Comune dei loca-
li situati al pian terreno. Il pri-
vato dovrà inoltre versare cir-
ca 700 mila euro nelle casse 
comunali come oneri e mone-
tizzazione urbanistica. 

«Stiamo lavorando da di-
versi mesi alla pratica, e que-
sta delibera è l'atto finale che 
darà il via al cantiere privato 
nelle prossime settimane con 
importanti risorse per il terri-
torio – ha spiegato il sindaco, 

Ugo Frascherelli – Le risorse 
incassate dal Comune servi-
ranno per la sistemazione di 
piazza Abbazia. L'intenzione 
è proprio quella di concretiz-
zare il Concorso di Idee fatto 
nel 2017 che ha visto presen-
tare un gran numero di otti-
me soluzioni progettuali rela-
tive alla zona. Verificheremo 
con il supporto dei tecnici le 
tavole progettuali, i computi 
metrici e valuteremo se le ri-
sorse saranno sufficienti o se 

occorrerà integrarle».  La  ri-
qualificazione di piazza Abba-
zia prevedeva la sostituzione 
della pavimentazione con il ri-
facimento dei sottoservizi e la 
realizzazione di un nuovo im-
pianto di illuminazione a led. 
In generale l'intento era di rea-
lizzare una piazza, abolendo i 
parcheggi di fronte alla chie-
sa e rendendo l'intero spazio 
interamente pedonale.

«Il restyling di questa piaz-
za – conclude il sindaco - sa-
rebbe la conclusione dell’inte-
ro progetto di riqualificazio-
ne su Finalpia, che questa am-
ministrazione ha fortemente 
voluto. A inizio 2021 prende-
rà il via anche il cantiere di via 
Santuario (520 mila euro) ed 
il  cantiere  del  Lungomare  
(580 mila euro)». —
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